



Homenaje a José Bohr en Punta Arenas

UPI

Punta Arenas

Un programa de homenaje al recientemente fallecido actor y director cinematográfico José Bohr, organiza la Intendencia de Magallanes para los próximos días.

Bohr partió en Magallanes con sus actividades. Primero en Porvenir, la capital de Tierra del Fuego con los hermanos Radonic y luego lo hizo en Punta Arenas, emigrando más tarde a Santiago.

Para el Intendente de Magallanes, Ricardo Salles, Bohr tiene la calidad de pionero del cine chileno además de haber estado estrechamente ligado a la región de Magallanes desde el año 1904.

El artista no sólo hizo cine y teatro, sino que además entregó a Magallanes la *Canción a Punta Arenas*, un verdadero himno que se canta en casi todas las reuniones sociales y especialmente en otras de Chile y el extranjero donde se encuen-

Homenaje a José Bohr en Punta Arenas. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje a José Bohr en Punta Arenas. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)